

ABSTRAK

Anis Fadliyawati, 2022, *Peran Pabrik Tahu dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Desa Pangurayan Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Inatitut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: H. Mohammad Bashri Asy'ari, MA

Kata Kunci: Peran UMKM, Kesejahteraan Masyarakat.

Kedudukan usaha kecil di Indonesia telah mendapat tempat yang penting. Hal itu disebabkan karena mampu menyerap banyak tenaga kerja, ikut melancarkan peredaran perekonomian. Untuk memenuhi kebutuhan masyarakat dibutuhkan lapangan pekerjaan yang mampu menyerap setiap angkatan kerja yang ada. Masyarakat Desa Pangurayan kecamatan Proppo kabupaten Pamekasan mayoritas penduduknya berprofesi petani dan berpendidikan rendah. Dengan pendidikan yang rendah masyarakat Desa Pangurayan membutuhkan lapangan pekerjaan sesuai dengan kemampuan yang mereka miliki.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* bagaimana Peran Pabrik Tahu dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Desa Pangurayan Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan, *kedua* bagaimana Pengelolaan Pabrik Tahu dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Desa Pangurayan Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informannya adalah pemilik pabrik tahu, pekerja pabrik tahu, pedagang tahu, pengecer tahu dan masyarakat. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama* peran pabrik tahu salah satunya yang sangat berpengaruh pada kesejahteraan masyarakat yaitu dengan terciptanya lapangan pekerjaan yang dapat membantu memenuhi empat indikator yang dapat dilihat untuk mencapai kesejahteraan yaitu, pendapatan, perumahan, kesehatan dan pendidikan. *Kedua* faktor penghambat pengelolaan pabrik tahu banyak faktor yang mempengaruhi di antara modal, alat yang digunakan masih tradisional dan pembuangan limbah yang menyebabkan bau tidak sedap.